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第 47 回横須賀市社会福祉審議会（全体会） 議事要旨 

 

１ 開催日時 

令和６年（2024 年）１月 31 日（水） 午後１時 30 分から午後２時 10 分まで 

 

２ 開催場所 

横須賀市役所 消防局庁舎４階 災害対策本部室 

 

３ 出 席 者 

（委員） 

＜民生委員審査専門分科会＞ 

井澤委員、上田委員、工藤委員、関沢委員、竹内委員、玉泉委員 

＜福祉専門分科会＞ 

青木委員、石田委員、礒﨑委員、井上委員、岩澤委員、白井委員、玉川委員、 

豊島委員、橋本委員、松尾（和）委員、渡部委員 

＜障害福祉専門分科会＞ 

秋元委員、市川委員、海原委員、加藤委員、金子委員、松谷委員、三屋委員、山邉委員 

＜高齢福祉専門分科会＞ 

荒木委員、鈴木委員、西村委員、沼田委員、原委員、半澤委員、星名委員、松尾（健）委員 

 

以上 33 人 

（分科会別 50音順） 

（事務局） 

平澤民生局長、藤崎福祉こども部長 

清水福祉総務課長、八橋障害福祉課長、宍戸介護保険課長 

福祉総務課 鈴木課長補佐、栗原課長補佐、久島、泉 

障害福祉課 窪係長、熊澤 

介護保険課 小西主査、青井、村岡 

 

４ 当日資料 

社会福祉審議会委員名簿 

席次表 

１－１ 横須賀市地域福祉計画案の概要について 

１－２ 横須賀市地域福祉計画案 

１－３ 横須賀市地域福祉計画に関するパブリック・コメント手続きの結果 

２－１ よこすか障害者計画（第７期横須賀市障害福祉計画及び第３期横須賀市障害児福祉

計画を含む）の概要について 

２－２ よこすか障害者計画（第７期横須賀市障害福祉計画及び第３期横須賀市障害児福祉

計画を含む）案 

２－３ よこすか障害者計画（第７期横須賀市障害福祉計画及び第３期横須賀市障害児福祉

計画を含む）に関するパブリック・コメント手続きの結果 

３－１ 横須賀市高齢者保健福祉計画（第９期介護保険事業計画を含む）案の概要について 

３－２ 横須賀市高齢者保健福祉計画（第９期介護保険事業計画を含む）案
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３－３ 横須賀市高齢者保健福祉計画（第９期介護保険事業計画を含む）に関する 

パブリック・コメント手続きの結果 

４   答申書（案） 

 

５ 議事要旨 

 

開 会 

事務局（福祉総務課長）が司会となり開会した。 

 

（１）定足数報告 

委員 34 人中 33人出席のため、社会福祉審議会条例（以下「条例」という。）第４条 

第４項により会議が成立している旨を報告した。また、傍聴者は２人と報告した。 

 

（２）議事 

条例第４条第３項の規定により、以下、松谷委員長が議事の進行を行った。 

 

   11 月から 12月に意見募集を行ったパブリック・コメント手続を経て各分科会で計画の 

答申案が取りまとめられたため、各分科会の答申案について説明を求めた。 

 

  ①横須賀市地域福祉計画答申案について 

 

   玉川福祉専門分科会長から、福祉専門分科会の審議経過を報告した。 

   事務局が資料１－１、資料１－２、資料１－３を用いて、横須賀市地域福祉計画案の概要

及びパブリック・コメント手続の意見を受けて修正した箇所について、説明を行った。 

 

以下のとおり、委員と事務局の質疑応答があった。 

 

海原委員 

   資料１－１ ４（１）推進体制 と（２）進行管理体制・評価方法 に、分科会における進

行管理に加え、各地域における懇談会を実施し、計画の推進を図る、と記載されているが、

計画を策定する過程で行った地域別意見交換会と同様、各地区で年１回を想定しているの

か伺いたい。 

 

   事務局 

   計画策定の際に実施した地域別意見交換会のような形で、年に１回程度は開催したいと考

えている。まだ決定事項ではないが、継続的に実施することを想定している。 

 

   他に質疑はなかった。 

   委員長が、分科会の案を本審議会の決議としてよいか委員に尋ね、異議はなかった。
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②よこすか障害者計画（第７期横須賀市障害者福祉計画及び第３期横須賀市障害児福祉計画 

を含む）答申案について 

 

 三屋障害福祉専門分科会長から、障害福祉計画等検討部会・障害福祉専門分科会の審議経 

過を報告した。 

   事務局が資料２－１を用いて、よこすか障害者計画案の概要について、説明を行った。 

   委員からの質疑はなかった。 

 

委員長が、分科会の案を本審議会の決議としてよいか委員に尋ね、異議はなかった。 

 

③横須賀市高齢者保健福祉計画（第９期介護保険事業計画を含む）答申案について 

 

 西村高齢福祉専門分科会長から、高齢福祉専門分科会の審議経過を報告した。 

   事務局が資料３－１を用いて、横須賀市高齢者保健福祉計画の概要について説明を行った。 

   委員からの質疑はなかった。 

 

委員長が、分科会の案を本審議会の決議としてよいか委員に尋ね、異議はなかった。 

 

（３）答申書手交 

   委員長が資料４の答申書案をかがみ文として、３計画案を添付し、市長に答申すること 

としてよろしいか委員に尋ね、異議はなかった。 

 

   上地市長が入室し、委員長が答申書を読み上げ、答申書を手交した。 

   上地市長から各委員に対し、計画策定に尽力いただいたことについて謝辞を述べ、 

退室した。 

 

   委員長から答申した３計画について、今後どのような手続きを経て、横須賀市の計画と 

して決定されるのか、事務局に説明を求めた。 

 

   事務局 

   答申いただいた３計画は庁内での手続を終えた後、本市の行政計画として決定する。横須

賀市議会の３月定例議会で報告を行い、市のホームページで計画を公表する。 

   ３月 27日には福祉分野３計画合同説明会を行う予定であり、今後、広報やホームページを

通じて市民の皆様にお知らせする。事前申し込みは不要のため、各団体等の皆様に周知い

ただけるとありがたい。 

 

（４）事務連絡 

進行を委員長から事務局に戻した。 

 
閉 会 

以上 
※ この議事録は、事務局において要点記録したものです。 


